

1. 19

000 18253

FORTIN Mapocho, sábado 1 de diciembre de 1990

PROVINCIAS • PROVI

De Norte a Sur

2 1896-9878

Hijo predilecto de Antofagasta

Homenaje al doctor Rendic

Antofagasta i corresponsal.— El 28 de noviembre de 1990 la ciudad de Antofagasta rindió un homenaje a uno de sus hijos más preclaros: el doctor Antonio Rendic.

Este médico de 49 años fue uno de los primeros antofagastinos en recibir el Ancla de oro por los servicios prestados a la comunidad.

Su casa-consultorio, mientras pudo ejercer la profesión, se veía atestada de pacientes. Cobraba sólo a los que podían pagar y sus aranceles eran los más bajos de la ciudad. El fue el primero en diagnosticar "arsenicismo" en Antofagasta, forzando la solución de este problema. Sus aciertos profesionales generaron una enorme confianza en sus diagnósticos. Su suavidad, su paciencia y simpatía lo transformaron en el médico más popular y más querido en la zona.

Aún hoy colabora en la prensa local, en breves artículos, escritos en una prosa bien labrada. Como poeta, ocupa un lugar de privilegio en el norte.

Antonio Rendic será el centro de un acto organizado por el alcalde de Antofagasta, Floreal Recaharren, en el que se hará entrega de *Páginas Escogidas*, antología de la obra poética de Antonio Rendic, preparada por el doctor Osvaldo Maya, académico de la Universidad Católica del Norte.

Homenaje al doctor Rendic [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje al doctor Rendic [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa